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○質問１ 

「推進員に実行してほしい活動事項を絞りこみ、活動しやすいよう支援していく」とあ

るが、具体的に自治会の方に実行してほしい活動事項を出してもらうのか、誰が活動事

項の絞りこみを行っていくのか？ 

・回答１ 

推進員に実行してほしい活動事項については市が行います。 

 

○質問２ 

各学校で行っている食育はどのような指導内容か？ 

・回答２ 

1年間で市内の小中学校全校を訪問し、児童・生徒の給食状況を参観し、併せて給食を作

る様子を DVD等での紹介や、成長のためにバランスの取れた栄養を取ることの大切さに

ついてミニ授業などを行っています。 

 

○質問３ 

給食残滓のリサイクル率は何パーセントなのか？ 

・回答３ 

各小中学校へ学期毎の残滓率を通知し残滓減量についての協力依頼を行っているが、外

部に公表している数値はありません。 

 

 

○質問４ 

「自治会主催の取り組みを継続しつつ、ごみゼロ運動の主旨を改めて周知する」とある

が、いつ頃どのように周知するのか？ 

・回答４ 

現在、周知内容や方法について検討しているところですので、決まりしだいお知らせし

ます。 

 

 


